

In November 2022, the Science4Peace Forum, together with other organizations, has launched an appeal "[No First Use, Never Any Use of Nuclear Weapons](#)", with many Nobel Prize winners among the signatories. In this appeal, the war against Ukraine is strongly condemned, and we warned very clearly of further escalation up to using nuclear weapons.

The events of the last weeks and days, with the decisions to use weapons supplied by western countries to attack inside Russia, as reaction of attacks from Russia, which we condemn in strongest terms, has brought us closer to a nuclear inferno.

The Science4Peace Forum, together with NatWiss Verantwortung für Frieden und Zukunftsfähigkeit e.V., has released an update to the appeal "[No First Use, Never Any Use of Nuclear Weapons](#)" warning of the now much increased risk of a nuclear war.

## Prevent nuclear MADness in Europe!

The French President Emanuel Macron and other leaders of Western countries made [statements](#), Ukraine should be allowed to use weapons of its allies to “neutralize” Russian military bases used to fire missiles into Ukraine. In response, the Russian President Vladimir Putin warned of “[serious consequences](#)” if Russia is struck with Western weapons.

A few days ago, a Ukrainian [attack](#) on Russian Nuclear Early-Warning systems was reported. From an analysis of the [Austrian Army Website](#), this could mean crossing the red-line to a nuclear war.

With the option of risking the use of nuclear weapons, we as scientists and responsible people cannot stay silent: Following the doctrine of Mutually Assured Destruction ([MAD](#)), a nuclear attack from any side would unavoidably create responses and retaliations from the other side, and in a very short time could escalate to a full nuclear war, killing and destroying much of human civilization. This is not a hysteric scenario, but is backed up by serious scientific [studies](#).

The [Doomsday Clock](#) by the Bulletin of Atomic Scientists, which indicates the risks for a nuclear war, is at 90 seconds before midnight.

We are seriously alerted and afraid, that political leaders are escalating the risk of a nuclear war, obviously being blind to the consequences.

We call upon everybody to speak out loud and clear, this is

### **NOT IN OUR NAME and NOT IN OUR INTEREST**

We are not in the world to kill each other nor to die in a battle which is initiated by irresponsible and ignorant political leaders.

We are in the world to make life livable for everybody and to create conditions, where all beings can live in peace together.

(sign here on <https://www.change.org/p/no-first-use-never-any-use-of-nuclear-weapons>)

Science4Peace Forum, NatWiss Verantwortung für Frieden und Zukunftsfähigkeit e.V., 31. May 2024

Im November 2022 hat das Science4Peace Forum zusammen mit anderen Organisationen einen Appell "[No First Use, Never Any Use of Nuclear Weapons](#)" gestartet, mit vielen Nobel Preisträgern unter den Erstunterzeichnenden. In diesem Appell wird der Krieg gegen die Ukraine scharf verurteilt, und wir haben sehr deutlich vor einer weiteren Eskalation und dem Einsatz von Atomwaffen gewarnt.

Die Ereignisse der letzten Wochen und Tage haben uns einem nuklearen Inferno näher gebracht. Dazu gehören die Entscheidungen, mit westlichen Waffen Ziele in Russland anzugreifen, als Reaktion auf Angriffe aus Russland, die wir auf das Schärfste verurteilen,.

Das Science4Peace Forum hat zusammen mit NatWiss (NaturwissenschaftlerInnen-Initiative Verantwortung für Frieden und Zukunftsfähigkeit e.V.) eine Aktualisierung des genannten Appells veröffentlicht, die vor dem jetzt deutlich erhöhten Risiko eines Atomkriegs warnt.

## **Nuklearen Wahnsinn in Europa stoppen!**

Der französische Präsident Emanuel Macron und andere Führer westlicher Länder gaben [Erklärungen](#) ab, dass die Ukraine Waffen ihrer Verbündeten verwenden darf, um russische Militärbasen zu "neutralisieren", die zum Abfeuern von Raketen in die Ukraine verwendet werden. Als Reaktion darauf warnte der russische Präsident Wladimir Putin vor "[ernsthaften Folgen](#)", wenn Russland mit westlichen Waffen getroffen wird.

Vor einige Tagen wurde ein ukrainischer [Angriff](#) auf russische nukleare Frühwarnsysteme gemeldet. Aus einer Analyse der Website der [österreichischen Armee](#) könnte dies bedeuten, die rote Linie zu einem Atomkrieg zu überschreiten.

Angesichts des Risikos von Atomwaffeneinsätzen können wir als Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler und verantwortliche Menschen nicht schweigen: Nach der Doktrin der Mutually Assured Destruction ([MAD](#)) würde ein Atomangriff von jeder Seite unvermeidlich Antworten und Vergeltungsmaßnahmen von der anderen Seite schaffen und könnte in sehr kurzer Zeit zu einem vollständigen Atomkrieg eskalieren, der einen Großteil der menschlichen Zivilisation tötet und zerstört. Dies ist kein hysterisches Szenario, sondern wird durch ernsthafte [wissenschaftliche Studien](#) unterstützt.

Die [Doomsday Clock](#) des Bulletin of Atomic Scientists, die die Risiken eines Atomkriegs anzeigt, steht bei 90 Sekunden vor Mitternacht.

Wir sind ernsthaft alarmiert und befürchten, dass die politisch Verantwortlichen das Risiko eines Atomkriegs falsch einschätzen und offensichtlich blind für die Folgen sind.

Wir rufen alle auf, laut und deutlich ihre Stimme zu erheben, und zu sagen, das ist

### **NICHT IN UNSEREM NAMEN und NICHT IN UNSEREM INTERESSE**

Wir sind nicht in der Welt, um uns gegenseitig zu töten oder in einem Kampf zu sterben, der von unverantwortlichen und ignoranten PolitikerInnen riskiert wird.

Wir sind in der Welt, um das Leben für alle lebenswert zu machen und Bedingungen zu schaffen, in denen Alle in Frieden zusammenleben können.

(Unterschreiben <https://www.change.org/p/no-first-use-never-any-use-of-nuclear-weapons>)

Science4Peace Forum, NatWiss Verantwortung für Frieden und Zukunftsfähigkeit e.V., 31. Mai 2024